



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional  
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

**Carta de Intención**

Mi nombre es Saúl San Martín Almeyda y he pertenecido al movimiento scout desde que tengo recuerdos, fui lobato de un Akela increíble, ya en la tropa definí que el escultismo sería mi forma de vivir la vida y en el clan por medio del servicio pude conectar con la dura realidad de mi país en dictadura.

Dentro del movimiento he estado donde he sido más útil. Como responsable de Clan, fundando el grupo Millapangue con mis compañeros del alma, dirigiendo el distrito y luego la zona, y los últimos años trabajando en el consejo nacional. Todos esos momentos han tenido tragos dulces y amargos y saber convivir con eso es parte de lo que nos enseña el Movimiento.

Este año ha sido duro para todos en casi todos los ámbitos de nuestras vidas y para el consejo nacional no ha sido diferente, como institución enfrentamos una situación financiera mal manejada por años que se ha agudizado como consecuencia de la terrible pandemia que vivimos.

En lo personal tengo la esperanza que frente a la adversidad nos reunamos y la enfrentemos juntos y no seamos una víctima más del covid.

Hoy me postulo al consejo porque mi tarea no ha terminado, estoy feliz y orgulloso de logros importantes como la reforma de estatutos que aprobamos el 2016, pero insatisfecho de hasta donde hemos avanzado. Me postulo porque estoy convencido de estar haciendo aportes significativos en la gestión, las finanzas y la modernización de nuestra institución que nos permitirán salir de la encrucijada en la que nos encontramos, no sin dolor pero con entereza.

Creo que falta profundizar muchísimo en la participación y democracia de nuestra institución. No basta con tener alguien de cada color participando en las diferentes estructuras. Es necesario que todos los que quieran participar sientan que tienen el espacio para hacerlo.

Es necesaria más transparencia en las diferentes instancias de Asociación de Guías y Scout de Chile. Además que buenas y oportunas actas necesitamos que las instancias públicas como lo son a nivel nacional las sesiones de los parlamentarios. Esto lo he propuesto en incontables oportunidades y lo seguiré haciendo hasta que se produzca un cambio ya que creo que es un aspecto fundamental. La transparencia debe ser total.

En año pasado el Gobierno invitó a conversar a las 200 organizaciones sociales que consideraba más relevantes del país. Nosotros no fuimos convocados. Eso me parece una señal terrible del rol que estamos jugando dentro de la sociedad, por la incapacidad que tenemos para dar visibilidad al inmenso aporte que hacemos, y que llevamos haciendo hace más de un siglo, en la construcción de una sociedad que refleje los valores del Movimiento.

Por último, menos importante pero más urgente que los temas anteriores, es necesario enfrentar la deuda que incomprensiblemente nos acompaña hace ya más de 20 años. Incomprensible porque es una deuda que podríamos haber pagado y se postergo injustificada e inmoralmemente. Se vendieron predios y propiedades para hacerlo, se dispuso del excedente de eventos para este fin y no se hizo.

Mi compromiso es trabajar sin parar en estos temas porque creo que sientan bases sólidas para la nueva Asociación de Guías y Scout de Chile que un Chile nuevo necesita.  
Un abrazo en la hermandad Guía-Scout

**Saúl San Martín Almeyda**  
**MMAA 1838**